

# LES CORIACES

AVEC AUDREY VERNON – RÉALISATION CLAUDE HIRSCH

# SANS LES VORACES

## Ciné-Débat



LES AMIS  
DU MONDE  
DIPLO  
MATIQUE

—Crédit Mutuel—

la  
cgt

UNION  
NATIONALE  
DES  
SYNDICATS  
OUVRIERS

\*Po'Art

Dans le cadre du mois de l'économie sociale et solidaire, le Groupe MGEN a le plaisir de vous inviter à la projection du film « Les coriaces sans les voraces » de Claude Hirsch. Après une lutte de 1336 jours, les salariés de l'usine Unilever ont obtenu de reprendre leur entreprise et d'en faire une SCOP, la Scop-Ti ex-Fralib, société coopérative ouvrière provençale de Thés et infusions. Où en sont-ils aujourd'hui ? Quels sont leurs nouveaux défis ? Comment gère-t-on une coopérative ouvrière ? Le réalisateur, qui suit depuis longtemps l'aventure, a voulu répondre à ces questions en filmant le quotidien de ces salariés d'un nouveau genre. La projection sera suivie d'un débat.

Entrée payante

Le Mois  
SOCIALE ET  
SOLIDAIRE,  
L'ÉCONOMIE  
QUI A DU  
SENS.  
www.lemois-ess.org

mgen  
GROUPE vyv